
Protokolleintrag vom 09.05.2001

2001/237
 
Von Jürg Casparis (SVP) und Christopher Vohdin (SVP) ist am 9.5.2001 folgende Interpellation eingereicht worden:
 
Gemäss Weisung GR Nr. 2000/474 beabsichtigt der Stadtrat, das Hochhaus Werd vollständig von der UBS AG zu kaufen. Mit dem Kauf werden auch sämtliche
Parkplätze übernommen.
 
Dem Vernehmen nach will die UBS AG im Untergeschoss eine beträchtliche Fläche von der Stadt Zürich zurückmieten, da die technischen Anlagen nicht an einem
anderen Ort domiziliert werden können. Im Weiteren sollen mehr als 100 Parkplätze bei der UBS AG verbleiben bzw. von dieser zurückgemietet werden.
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie gross ist die Fläche, welche von der UBS AG nach dem Verkauf des Hochhauses Werd an die Stadt Zürich zurückgemietet wird?
2. Wie viele Parkplätze des unterirdischen Parkhauses werden von der UBS AG zurückgemietet und können von der Stadt Zürich nicht genutzt werden?
3. Welche Verträge oder Mietabsichten wurden bis heute ausgehandelt?
4. Wer hat diese Verträge abgeschlossen?
5. Welcher Mietzins wird verrechnet?
6. Warum wurde dieser beschriebene Umstand bei der Behandlung der Weisung GR Nr. 2000/474 verschwiegen?


